

## **Ne regardez pas en arrière, regardez en haut !**

**« ...fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi » (Hébreux 12:2).**

J'avais environ 5 ou 6 ans lorsque nous avons emménagé dans une nouvelle maison communale à Hull. Il se trouvait juste derrière la prison de Hull, mais cela n'a rien à voir avec cette histoire. À l'époque, les maisons voisines étaient encore en construction. Il y avait un rond-point à l'entrée de notre rue en arc de cercle. Les constructeurs avaient l'habitude de laisser toutes sortes de choses sur le terrain libre au milieu du rond-point. C'était donc un parfait terrain d'aventure. À cette époque heureuse de l'enfance, je ne pense pas que la santé et la sécurité avaient déjà été inventées. Un jour, après une forte pluie, je suis allé jouer dans cette zone intéressante. En plein milieu du terrain se trouvait une zone marécageuse basse et très humide. Sans réfléchir, j'ai marché dedans et je me suis retrouvé coincé en plein milieu. Cela a provoqué un certain émoi, car les amis et les voisins m'ont crié des conseils utiles. Mais je n'allais nulle part ! Finalement, un voisin a récupéré des planches de bois pour pouvoir me sauver sans s'enliser à son tour. Je me souviens qu'il m'a soulevé, mais la boue était si épaisse et collante que mes chaussures sont restées enfouies dans la boue.

En me rappelant cette escapade d'enfance, je me souviens d'un homme d'âge mûr qui a fait confiance au Seigneur et s'est fait baptiser. Après son baptême, la personne qui l'avait baptisé a vu une pipe et du tabac au fond du bassin. Il les a ramassés et les a ensuite rendus à leur propriétaire. Mais l'homme, fumeur depuis toujours, a expliqué qu'il les avait délibérément laissés là. Fumer faisait partie de son ancienne vie et il avait laissé cette habitude derrière lui.

Nous sommes très reconnaissants au Seigneur de nous avoir sauvés et de nous avoir donné une nouvelle vie. J'ai laissé mes chaussures dans la boue. Je n'avais pas l'intention de les laisser derrière moi, c'est le résultat d'avoir été soulevé de la boue qui me retenait. Bientôt, j'ai marché avec de nouvelles chaussures.

Parfois, ce voyage vers l'expérience de la liberté de la nouvelle vie que nous avons en Christ peut prendre du temps. Nous avons besoin de l'aide de nos frères et sœurs en Christ pour nous guider et nous soutenir. Lorsque Jésus a ressuscité Lazare (Jean 11), il ne faisait aucun doute qu'il était vivant. Mais il portait encore son linceul. Le Seigneur ne l'a pas enlevé. Au

contraire, Il a demandé à d'autres de libérer Lazare. Cela nécessitait deux choses. Il fallait que Lazare accepte d'être aidé, et il fallait que ses amis l'aident. L'opération a été couronnée de succès puisque nous voyons Lazare jouir de la communion avec le Seigneur au début de Jean 12.

Paul décrit les œuvres de la chair dans Galates 5:19-21. La liste n'est pas agréable. Mais avant de décrire les maux dont les gens sont capables, Paul écrit : « Marchez par l'Esprit, et vous n'accomplirez point la convoitise de la chair » (Galates 5:16). Quel est le ministère du Saint Esprit ? Il habite avec nous et en nous (Jean 14:17), il nous guide dans toute la vérité, il nous annonce les choses à venir et il glorifie le Christ dans nos cœurs (Jean 16:13-15). Par la parole de Dieu, nous sommes sanctifiés et capables de vivre une vie sainte (Jean 17:17). Dieu nous a fourni tout ce dont nous avons besoin pour jouir et exprimer la vie que nous avons en Christ.

Nous n'avons aucune raison de retourner à nos « vieilles chaussures » ou à nos « vieilles habitudes ». Lorsque les choses devenaient difficiles dans le désert, les enfants d'Israël se tournaient vers l'Égypte. Mais leur mémoire était sélective. Ils ont choisi de ne pas se souvenir de l'esclavage qu'ils avaient subi et de ce dont ils avaient été sauvés. L'auteur de l'épître aux Hébreux répond à ce problème en nous encourageant à fixer les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi. Ne regardez pas en arrière, regardez en haut !

**Gordon D Kell**